

—¿El día solo? ¡Valiente guasa!  
 (dijo el primero). ¡Bien poco es!  
 puesto que sacan los de mi casa  
 grabado el día, grabado el mes,  
 y además sacan en tinta china  
 y en tres idiomas, con gran primor,  
 toda la historia de la gallina  
 que los expulsa de su interior.

En fin, picados los dos guasones,  
 se le ocurrieron á cada cual  
 desatinadas ponderaciones  
 sobre los bichos de su corral,  
 hasta que el dueño de la taberna,  
 que los oía con atención,  
 dijo:—Señores, ¿va á ser eterna  
 tan infundiosa conversación?  
 Basta de elogios á esas gallinas,  
 pues nada valen, ¡qué han de valer!  
 ¡Las que yo crío sí que son finas!  
 Otras como ellas no puede haber.  
 ¿Vender los huevos saben que quiero?  
 Pues para ahorrarme trabajo tal,  
 ponen su importe.—¿Cómo?—En dinero:  
 en vez de un huevo ponen un real.  
 Y el corral tengo como una balsa  
 de aceite, puesto que saben bien  
 que si me ponen moneda falsa  
 van derechitas á la sartén.

Juan Pérez Jüniga

\* \* \*

### Al Duque de Almodóvar

Fué Ministro... porque sí,  
 y en nueve meses y pico,  
 perdió Cuba, Puerto Rico,  
 las Filipinas y á mí!

Eusebio Blasco

(Lo había dejado cesante, para hacer economías en el Ministerio).

\* \* \*

Un diario neoyorquino da cuenta de la muerte de Mark Twain, algún tiempo antes de que el célebre humorista yanqui, estirara la pata. Y él, con mucha seriedad, escribe al Director:

Querido señor: acabo de leer en su interesante periódico el aviso de mi fallecimiento; la noticia me parece un poco exagerada.

*Very truly yours,*

\* \* \*

Critican mucho á Mendía que se casó por amor á los cincuenta y un día, les responde el buen señor con cierta filosofía:—Podré estar en un error; pero toda tontería cuanto más tarde, mejor!

M. del Palacio